



Las medidas higiénico-sanitarias prevalecen en las escuelas para garantizar la salud de estudiantes, docentes y trabajadores.

## Mantienen protocolos de salud en centros educacionales de Santiago de Cuba

Publicado: Jueves, 19 Noviembre 2020 15:04

Visto: 512

---



La pesquisa activa, la detección de síntomas respiratorios, el uso obligatorio del nasobuco y el distanciamiento físico, entre otras medidas, conforman el plan de prevención de la Covid-19 del sector educacional de la provincia Santiago de Cuba. Más de 177 mil estudiantes se incorporaron a las aulas, lo cual significa mayor responsabilidad.

Fuente: [TV Santiago](#)

**[Vea aquí](#)**